

## Alejandro Magno

En el año 356 ac nació en Pella, Macedonia, Alejandro de Macedonia, quien más tarde sería conocido como Alejandro Magno (Fue llamado así por los romanos, pero nunca en vida) Hijo de Filipo II de Macedonia (dinastía de los Argéadas) y Olimpia de Épiro, ocupa un lugar indiscutido en la historia de la humanidad por haber conquistado, a través de una serie de campañas cortas y victoriosas, casi todo el mundo conocido en su época. **Alejandro Magno era un personaje valiente y arrojado, que al contrario de lo que acostumbraban muchos reyes, siempre combatía en la primera línea de batalla y de esa forma lograba motivar a sus soldados.**

Esto le costó ser gravemente herido en más de una oportunidad. El primer aspirante al trono de Macedonia no fue Alejandro sino su hermano Aridez, que nunca llegó a asumir como emperador por sufrir una enfermedad mental. La educación de Alejandro Magno comenzó en la academia de la ciudad de Mieza y continuó con la tutela de Aristóteles, quien educando al pequeño Alejandro Magno a la manera griega.



Alejandro Magno.



Alejandro Magno en el Templo de Jerusalén, Santiago Conca – Museo del Prado.

En lo sucesivo, los hunos no volverían a amenazar Europa, e incluso se convirtieron en un bastión que la protegió de la amenaza de los mongoles.

Aristóteles instruyó a Alejandro Magno en la geografía, la medicina, la poesía, la zoología y la botánica y siempre le recordaría y le aconsejaría la moderación, el auto-control y la generosidad, cualidades clave que lo llevarían a alcanzar la gloria como rey. También recibió educación en las disciplinas militares y atléticas.

## Atila

Rey de los hunos (hiong-nu), que heredó el trono de su padre en el año 434, en conjunto con su hermano Bleda. Atila asesinó a Bleda y comenzó su reinado solitario en el año 445. Los hunos estaban asentados en la actual Hungría y extendían su imperio desde el mar Caspio hasta los Alpes y basaban su poderío en un ejército compuesto en gran parte por germanos, en el que también figuraban asesores griegos y romanos.

Atila atacó primero al imperio romano de oriente y lo sometió al pago de tributos. En 441 llegó hasta las puertas de la capital Constantinopla y desde el 447 hasta el 449 recorrió los Balcanes hasta llegar a Grecia.



Retrato de Atila (406-453), rey de los hunos, durante la invasión de Italia, en el 452.AFP.